



Nombre de alumnos:

Sami de Jesús López Gómez

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Grado:

Grupo: "A"

Ocosingo Chiapas a 07 de julio de 2021.

Introducción.

La mayoría de las personas en algún momento de sus vidas experimentan cierto grado de insatisfacción en su trabajo, esta situación los ha llevado a pensar en ser sus propios jefes, manejar su tiempo, etc., en pocas palabras aspirar a generar su propio negocio.

La crisis económica produce muchos emprendedores forzosos, personas que no encuentran trabajo y que deciden crear un proyecto para poder garantizarse un puesto de trabajo. Se puede plantear si este tipo de motivación lleva a emprendimientos a corto plazo o largo plazo. Como se puede apreciar ambos aspiran a emprender oportunidades de negocio, aquí se pueden presentar estos interrogantes: ¿Qué significa emprender?, ¿Cómo se puede emprender un proyecto?, ¿Cualquier persona puede emprender? A su vez, para generar un negocio se necesita disponer de una idea. Pero, ¿Cómo se generan ideas?, ¿Cualquier idea puede ser generadora de una oportunidad de negocio?, ¿Una idea innovadora garantiza el éxito del negocio? Si bien el concepto de emprender e innovar antes solo se atribuía a personas de negocios y profesionales, en la actualidad ha cambiado este paradigma, por lo que toda aquella persona que posea una predisposición personal para emprender puede hacerlo.

El emprendedor es una persona que se encuentra inserta en un sistema social, económico, político y legal, que puede fomentar u obstaculizar su accionar. Se puede apreciar que la persona que quiera emprender no tiene excusas para no hacerlo, ya que además de los programas mencionados, se puede encontrar en Internet una diversidad importante de manuales, guías, asesoramiento on-line, cursos, etc. todos ellos a su disposición para iniciar un emprendimiento.

Desarrollo

Emprender, desde el punto de vista del emprendedor y copiando las palabras de Robin S. Sharma, es “tener la voluntad de ser arquitecto de tu propio futuro. Emprender empieza con un sueño. Todo negocio exitoso por lo general empieza con un sueño. Los grandes emprendedores que han revolucionado al mundo tuvieron una idea, un sueño que pudieron visualizar y a diferencia de muchos, ellos tuvieron la capacidad de concretar ese sueño y volverlo realidad. Emprender es el camino hacia su sueño, para lograrlo se tendrá que creer en él y trabajar con plena y absoluta dedicación, estableciendo objetivos que lo orienten. Se puede decir que emprender es la actitud de hacer sus sueños realidad. Es una decisión que implica sacrificio, determinación, convencimiento, y que exige un trabajo sostenido.

Emprender un negocio es un reto, es sin duda un camino complejo donde se necesita valentía, iniciativa, creatividad, capacidad y suerte, y a pesar de todo, la buena combinación no garantiza el éxito. Según la OIT en su Manual Jóvenes emprendedores inician su idea de negocio (2011), los emprendimientos exitosos se basan en tres pilares fundamentales:

- 1- La idea: es una descripción breve y clara de las operaciones básicas del negocio que se desea poner en marcha.
- 2- El emprendedor: es la persona que quiere trabajar para sí mismo, auto emplearse o crear su negocio y se pone en el camino de “haz realidad tu idea, genera tu propio negocio”.
- 3- El plan de negocios: es un documento que describe en detalle todos los aspectos del negocio.

MOTIVOS PARA EMPRENDER

Motivar es dar causa o motivo a algo. De esta definición puede deducirse que motivación es la causa que implica una acción, un movimiento. La motivación es el motor a la hora de emprender. La podemos caracterizar como el impulso que inicia, guía y mantiene el comportamiento de un individuo hasta alcanzar una meta u objetivo deseado.

DEFINICIÓN DE EMPRENDEDOR

Existen múltiples definiciones para la persona que desea emprender, que siente esa pasión por algo, denominado emprendedor, aunque dada toda la bibliografía que existe al respecto, no se ha llegado a una exacta definición del concepto del mismo. Según la RAE el emprendedor es una persona que emprende con resolución acciones dificultosas o azarosas. Se puede decir entonces que es una persona dispuesta a asumir riesgos, en este caso económicos, que tienen la capacidad de soñar con lo que quieren o necesitan y, después llegar a materializar esos sueños.

IDEA DE NEGOCIO

Iniciar un negocio es una aventura emocionante, muy retadora y con grandes beneficios. Todo empieza con una buena idea de negocio.

¿QUÉ ES UNA IDEA DE NEGOCIO?

Tomando en cuenta la definición de Francisco Rodríguez y Jonathan Moreno, se puede decir que una idea de negocio surge cuando se identifica un conjunto de necesidades cuya satisfacción es valorada por los clientes, se les brinda un producto que satisfaga las mismas, a cambio del cual se espera obtener un beneficio. En definitiva, una buena idea de negocio debe ser innovadora, debe permitir satisfacer las necesidades de los clientes brindándoles lo que éstos desean o necesitan.

CONCLUSION

Una vez finalizado el trabajo de investigación se puede ser consistente con el objetivo planteado, ya que el resultado obtenido es una guía que brinda una metodología de trabajo sencilla pero rica en conceptos para poder emprender oportunidades de negocios. El resultado obtenido, brinda respuesta a los interrogantes planteados inicialmente, partiendo desde la base de qué es emprender se establece un proceso de tres etapas desarrollado ampliamente, en el cuál se hace hincapié en la elaboración del plan de negocios, el mismo será de gran utilidad al momento de lanzarse al gran desafío que implica el mercado, como así también para pedir préstamos a entidades financieras, o para atraer a inversionistas. En lo que respecta a la persona emprendedora en sí, se deduce que toda persona que reúna o no determinadas características puede emprender, los motivos que lo impulsan son varios, pero no se debe creer que la tarea es sencilla, por el contrario se requiere de mayor trabajo y esfuerzo que un trabajo en relación de dependencia, ya que el éxito o no de su negocio, depende de usted mismo.